

debe estar bien informada, que es imposible distraer las aguas sobrantes en atenciones públicas, por que dado el abuso que los particulares hacen de las aguas, no tiene el depósito cabida suficiente, teniendo muchas veces que tomar las aguas directamente de la tubería. ¿Por qué no se ponen contadores? A módico precio podría sacarse una buena cantidad y destinarla a la construcción de una valse para las aguas sobrantes, las que se podrían su-
bstar y sacar en algunas épocas del año dinero suficiente para atender a la conservación y construcción de tuberías para regar las calles, que buena falta les hace.

Ha llamado mucho la atención ver la música antigua en la procesión del Corpus, por creer todos era la infantil, la municipal. Los comentarios que se hacen son muchos y sabrosos; pues no teniendo la gente que hacer, se dedica a sacar partido de todo barajando a su gusto cantidades, débitos, anticipos, etc. etc. terminando por preguntar si se ha reintegrado ya su director del importe del instrumental.

Cartas estivales

Sr Director de EL FERROCARRILICO.

Correo interior.

Querido Director: Con esta, doy comienzo a la serie de cartas que durante este verano he de dirigirla, cumpliendo su encargo de informarle de lo que pase en las playas de este litoral, para lo que aprovechando nuestro magnífico Ferrocarril del este, he tomado para mayor economía un billete kilométrico. Procuraré tenerle al corriente de mis impresiones, por cartas, telegramas y telefonemas.

Pasó el día del Corpus Christi y con motivo de tal festividad se han construido los clásicos altares, que no han ofrecido otra particularidad, que la de ser iguales a los años anteriores. ¿Que iluminaciones tan vistosas las de la víspera por la noche, sobre todo las del que

por cuenta del Ayuntamiento se levanta en los cuatro cantones! ¡Que gusto en el decorado! ¡Que esculturas tan artísticas! ¡Cuanto follaje!

Nada, que nuestras autoridades han echado el resto.

Ab-orto estaba yo en la contemplación de San Luis Rey de Francia, admirando sus hermosas botas coloradas, cuando me dieron tal pisotón que me hicieron ver todo el sistema planetario.

Los bailes populares brillando por su ausencia, en cambio han sido muchas las apreturas en los desfiles; la gente no deja de visitar los altares con gran afición, pues entre tanto bacillo «á río revuelto, ganancia de pescadores».

Los balcones cubiertos de vistosas colgaduras, sirviendo de por la buquel a nuestras bellas paisanas, que cual manojos de flores mostraban, a la espléndida luz del sol sus hermosas cabezas, en su mayoría tocadas con la clásica mantilla blanca.

¡Hermosa procesión! Suenan las campanillas de los monagos, la chiquiteria avanza cumpliendo la marcha, la sigue el triunfal encarristado carro envuelto en tubecillas de olorífico incienso, rodeado de los sacerdotes revestidos con sus mejores casullas cuyos bordados relucen a la luz del sol, cual los caparzones de dorados coleópteros y los guardias civiles luciendo las morbideces de sus marciales figuras.

Marcha detrás la celeberrima orquesta de capilla dejando oír sus afinadas notas acompañando a los cantores, entre los que descuella el gran tenor de esta iglesia parroquial, luciendo su potente al par que bien timbrada voz.

Después nuestras autoridades, con sus levitas más ó menos modernistas descubriendo algunas calvas relucientes cual marfileña bola, rojas las caras, soportando estóicamente el sol, que cae á plano sobre sus cabezas, y las desafinaciones de la música que las sigue.

¡Que tiesos van! parece que las flores que de los balcones arrojan al paso de la sagrada forma, son para alfombrarlos la carrera que siguen para llevar a este sufrido pueblo, a la realización

de sus ideales alcanzando el grado de progreso que tanto necesita.

Dejémonos de floreos, pues nada mas digno de mención tengo que decirle por hoy.

Después de desearte todo género de prosperidades, se despide de usted hasta su próxima

Errante

Hemos recibido una senda despedida de nuestro corresponsal en Calguerin habiendo entrado en turno para su publicación.

NOTICIAS

Nombramientos

El de Juez Municipal á favor de D. Francisco Galora y el de Fiscal al de D. Juan Diego Perez de la Cuesta.

Gracias

Hemos visto con gusto reproducido en "La Revista" de Lluarés el Telegrama Agrícola de nuestro colaborador Sotini.

De viaje

Han salido: para Madrid D. Antonio Soler Marquez; D. Manuel Godoy para sus posesiones de Lúcar. D. Agustín Aznar para Vizokino. D. Miguel Soler Flores y familia para Totana. D. Pedro Marquez Gonzalez y D. Alfonso Marquez Mula para sus casas de campo.

Asesinato

En la mañana del Martes fué muerto de una puñalada el honrero conocido por el "Castillejo", por el minero apodado el "Talego". Según de público se dice, quiso el segundo vengar la muerte de su padre asecida hace veinte años.

Adquisición

Una poderosa empresa trata de adquirir las campanas de nuestra Iglesia Parroquial para conservarlas en un museo evitando su sonoridad y puedan las generaciones venideras admirar sonidos tan argentinos.

Saludo

Hemos recibido el "Botijo", periódico anual que se publica en Almería con motivo de las fiestas del Corpus en Granada. Si el "Botijo", por su texto es digno de admiración, por su estilo literario; por su fondo merece que todos los que sientan algo por su pueblo lo lean con fruición y fomenten pensamiento tan hermoso como es el que inspira; la union de pueblos hermanos.

Tambien hemos recibido "Almería Alegre", periódico satírico, con

el que gustosos establecemos el cambio.

Obsequiados por D. Alfonso Marquez representante en esta de la Cerveza marca "El Mediterráneo", hemos tenido el gusto de saborearla, encontrándola muy agradable al paladar por su suavidad y delicioso buquel; no duda será la marca preferida por los verdaderos amantes de la Cerveza.

Telegrafía sin hilo

Corte Celestial (21-12 n.)

Disgusto San Pedro de atención juzgado municipal. Reunido consejo, condenar ineptitud Cuevas dos años galera. Republica Dominicana enviar presentes desagrar Cortes.

Limbo (23-12-7 m.)

Llegada espíritu Progreso sentenciado Limbo morig exento pecado y gracia.

Via Lactea.

Republica Dominicana 23.

Aprobado consejo admisión juzgado en vehiculo extranjero. preparado gran artifice San Diego caso inutilizarse galera.

Au Di-Encia

Madrid (24-8 m.)

Compensación por distracción fondos construcción puente, conceder diputado Sorbas, apadrinados justicia municipal Cuevas; tener presente regeneración país empezar justicia. Convencidos obreros callar hambre oír sentencias sábias.

Mira y Anda

ADVERTENCIA

Siendo este el último número del primer trimestre se advierte a los suscriptores que están en descubierto se sirvan hacer efectivos los recibos antes del sábado próximo, pues de lo contrario, saldrá en nuestro Salon Ferrera que se publicará en el número próximo 14 de nuestro semanario.

Imp. de Campoy.